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Conselheiro(a)s Presentes:

SOCIEDADE CIVIL

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Centro de Trabalho
Indigenista - CTI

&

Centro Comunitário
São Pancrácio

Maria de Fátima
Saharovsky

Suplente
Via chat

Universidade de Santo Amaro –
UNISA

Maria do Socorro
Pereira Lippi

Titular

PODER PÚBLICO

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Secretaria do Verde e do

Meio Ambiente – SVMA

Luccas  G . R. Longo
Presidente

Via chat
Secretaria Municipal

de Cultura - SMC
Paula Nishida Barbosa

Titular
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Via chat

Secretaria Municipal

de Habitação - SEHAB
Denise Falcão Pessoa

Titular

Secretaria Municipal de

Urbanismo

e Licenciamento - SMUL

Marcia Petrone
Titular

SMA/Fundação Florestal Marcelo José Gonçalves
Titular

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES

A lista de presença e registro fotográfico dessa reunião encontra-se
anexada a este documento, nos Anexos I e II, e foi registrada por meio do chat do
aplicativo Google Meet, assim como orienta a Portaria Municipal n°
049/SVMA.G-AJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho Gestor da
APA-CM – Gestão 2019-2021.

1.PAUTA DO DIA

1.1- Deliberação da ATA 209° -Março/2022;

1.2- Câmaras técnicas & Grupos de trabalho;

1.3- Programa de Recuperação de Áreas degradadas - PRAD na Capivari-Monos - Celso
Gustavo Ferreira de Moraes/RUMO;

1.4- Renovação do Conselho Gestor da APA Capivari-Monos - Rute Cremonini - CGC/SVMA;

1.5- Monitoramento de Primatas em Unidades de Conservação - Marcelo G. - PESM/Núcleo
Curucutu;

1.6- Informes Gerais.
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1. PAUTA DO DIA
Luccas G. R. Longo (DGUC/SVMA) inicia a reunião dando bom dia e

agradecendo o(a)s conselheiro(a)s, convidados e os ouvintes pela presença na
reunião. Ele lembra da importância do(a)s conselheiros, conselheiras e ouvintes,
registrarem sua presença no chat, com: nome completo, entidade/instituição e
meio de contato, para que posteriormente seja validada a presença e eventuais
deliberações ao longo da presente reunião, conforme orientação já encaminhada
e que cumpre a Portaria n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e o Regimento Interno do
Conselho Gestor da APA-CM – Gestão 2019-2021.

1.1- Deliberação da ATA 209° -Março/2022

Luccas pede que os conselheiros e conselheiras presentes façam a
deliberação da ata 209°, via chat da reunião, 7 conselheiros e conselheiras
presentes fizeram a aprovação da ata 209°, que passa, a partir do dia 07/04/2022, a
estar disponível no site da SVMA nas informações referentes a APA Capivari-Monos.

1.2- Câmaras técnicas & Grupos de trabalho

Luccas, gestor da APA Capivari-Monos, em conjunto com Maurício Marinho,
gestor da APA Bororé-Colônia, apresentam as Câmaras técnicas e as atualizações
sobre seus respectivos grupos de trabalho, reiterando que as câmaras técnicas
tratadas nesta reunião são aquelas ativas, em processo de desenvolvimento de
atividades. Assim, Luccas informa ao conselho que pretende para a próxima
reunião apresentar uma ação da Câmara Técnica de Monitoramento Ambiental
das APAs, o que se pretende é deliberal uma ação para o PRAD, da RUMO, este
tema retornar no item 1.3, para falar mais sobre a questão do Programa de
Recuperação de Áreas degradadas.

Câmara Técnica Saneamento e Infraestrutura Ambiental

GT Bacia do Ribeirão Colônia

Luccas Longo, convida Maurício, gestor da APA Bororé-Colônia, a falar sobre
o GT, Mauricio inicia sua fala comunicando sobre a vistoria realizada no dia 16 de
Março, na bacia do Ribeirão Colônia, também no Parque Urbano Nascentes do
Ribeirão Colônia, com a vitrine de Experimentos agroflorestais, Mauricio fala sobre o
envolvimento de atores locais na escola de agroecologia e a importância deste
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projeto para a comunidade.
Maurício também comenta sobre outros pontos importantes visitados durante

a visita: a mata do bentão e o Sítio Irma, locais de ocupações irregulares e que vem
aumentando no território. Além, percorrer algumas áreas características do território,
como uma área de corte e retirada de pinus, além de uma área destinada a ser
uma ZEIS 4, para conjuntos de habitação e interesse social, também visitamos
alguns pontos do córrego ribeirão colônia, e identificamos partes limpas do
corregos, mas também áreas de despejo de dejetos dos bairros adjacentes.
Visitamos também, próximo à Vargem Grande, algumas áreas rurais,como uma
colônia Russa e uma fazenda de suinocultura. Por fim fomos à foz do Ribeirão
colônia, em um braço da Billings. Tivemos um reconhecimento do território, a ideia é
usar, a partir da Bacia do Ribeirão Colônia, como demonstrativo das ações do
Plano de Manejo da APA-BC, com foco em saneamento, políticas ambientais,
integrado com entidades do território.

Câmara Técnica De Educação Ambiental

GT Bororé território educativo:

Luccas convida Maurício Marinho, gestor da APA Bororé-Colônia, para
comentar sobre este Gt, Mauricio inicia sua fala comentando sobre a existência de
um grupo que conta com a Casa Ecoativa, o professor Jorge Bassani da FAU-USP,
que atuaram na organização um núcleo de educação ambiental e cultura, como
um projeto de extensão da própria USP, estão desenvolvendo ações, como oficinas
educativas, no território, em específico na Casa Ecoativa, e com a participação e
liderança de atores locais, o que configura como uma ação importante para o
território. Maurício completa: Estamos organizando uma reunião de alinhamento
com o GT, após o festival da Rota do Cambuci, que ocorrerá dia 10 de abril. Nesta
reunião prezamos o fortalecimento das características locais do território, pela
parceria com a Casa Ecoativa, e a EMAE, e gostaríamos de formalizar essa
parceria, para garantir sua longevidade e permanência.

GT cratera de colônia:

Paula Nishida, conselheira pela SMC, inicia sua fala dando bom dia a todes,
colocando que o GT está em fase de adequação de horários de reuniões, e pede
a colaboração de todos os conselheiros, para que completem seus horários para
definição da data e hora das reuniões do GT.
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Luccas complementa a fala de Paula reiterando a importância de responder
a pesquisa de disponibilidade de horário para organização dos agendamentos das
reuniões do GT. Além de, comentar sobre uma conversa com o professor, Anelli,
paleontólogo e professor do IGC-USP, especialista em divulgação científica,
destaque para escrita infanto-juvenil sobre fauna e flora antigas, relacionados à
paleontologia, neste sentido Luccas Completa, estamos produzindo materiais sobre
a área da cratera de colônia, estamos fechando os textos, que compõem o projeto
pedagógico direcionado para as escolas e instituições de educação não formal, a
ideia é mobilizar a população através da informação, virtual e física. Além disso,
outra atividade desenvolvida pelo Gt, foi o apoio a exposição: Darwin, o Original,
no SESC Interlagos. Uma exposição muito rica em informação sobre o território e
muito educativa, tratando temas como geologia, e a influência no
desenvolvimento da teoria da evolução de Darwin e Wallace. Luccas reitera que
vale a pena fazer a visita nesta exposição, onde coloca a participação do GT na
elaboração dos conteúdos desta exposição.

Câmara técnica de biodiversidade

GT muriquis paulistanos

Luccas dá a palavra para Larissa Lopes, Coordenadora do GT muriquis
paulistanos, que traz para a reunião atualizações sobre o GT.

Larissa inicia sua fala comentando sobre a primeira reunião do GT, no dia 22
de março de 2022, iniciando a discussão sobre planos e metas para o GT, e sobre
sua organização, através de três pilares centrais, sendo eles pesquisa: para
compilação de informações, ambientais, geográficas, históricas e culturais dos
primatas nas duas APAs, além de índices de atropelamento, eletrocutamento de
primatas, febre amarela, e também um mapeamento físico de avistamentos de
primatas, tanto infos em campo quanto de cunho pop.

No segundo Pilar, o de educação, Larissa coloca como prioridade a
conscientização de populações locais sobre a conservação dos primatas,
propondo ações de cunho sócio ambiental, histórico geográfico cultural, sobre
como as pessoas veem a relação delas com as APAs e com os primatas da região.
Além de priorizar o envolvimento da comunidade na participação da formação e
execução das atividades ambientais, mas também participação nos entregáveis e
resultados do projeto. Dentro deste pilar priorizamos o envolvimento da
comunidade local, e em específico a comunidade e guarani, além de coletivos e
entidades locais, dando enfoque para estes atores e protagonistas do território.
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Por último o pilar de extensão para trazer a universidade para próximo do G,
visando sua estruturação, consolidação e longevidade do projeto. Também
projetos e ações de divulgação através de mídias que tragam visibilidade e
parcerias para o projeto.

Luccas retoma a palavra para completar, a fala de Larissa. Ele comenta
sobre a necessidade de apresentar o GT para o CONGETUR, onde alguns membros
do conselho da APA também são conselheiros. Esse colegiado poderá ajudar,
efetivamente, na questão do polo de ecoturismo, mas também no turismo
sustentável. E completa: o GT tem um papel de formação, para oficinas de
observação de primatas, o CONGETUR tem ação direta na informação dos
proprietários, e micro/médios empreendedores e proprietários, para formação de
pessoas, reiterando a importância da parceria, para o desenvolvimento do GT.

1.3- Programa de Recuperação de Áreas degradadas - PRAD na Capivari-Monos -
Celso Gustavo Ferreira de Moraes/RUMO

Contextualização: a RUMO, veio apresentar o programa de recuperação de
áreas degradadas em um trecho específico da APA Capivari-Monos, km 72, que
envolve a reparação de um dano ambiental, através de um programa, que o
Ibama estabelece.

Este PRAD chegou para que o conselho analise as condições e atividades
que foram realizadas, e assim manifeste seu posicionamento para que isso conste
no processo movido pelo órgão licenciador ambiental (IBAMA), que a RUMO
solicita.

Luccas Longo apresenta um mapa do zoneamento Geoambiental,
Zoneamento Ecológico-Econômico da Área de Proteção Ambiental Municipal
Capivari Monos, lei N° 13.706, de 5 de janeiro de 2004, onde constam, o limite da
APA, terras indígenas, o local da ocorrência, onde houve o tombamento e o
zoneamento que permeia toda área.

Luccas comenta que o local de tombamento se localiza em uma ZRLE (Zona
de Regime Legal Específico), pois está dentro de tres areas protegidas, sendo elas a
APA Capivari-Monos, Parque estadual Serra do Mar e a Terra indigena Tenondé
Porã, por isso as ações dessa área tem de seguir a regulação de cada uma dessas
unidades de conservação, o que fazemos hoje é, através da apresentação da
RUMO, agendaremos uma reunião da Câmara Técnica de monitoramento que vai
emitir um parecer para que o conselho se manifeste para o IBAMA. Eventualmente
talvez possa ser feita uma visita técnica para embasar o parecer da CT-MA APAs.

Os representantes da RUMO, Jonathan e Diego, dão início a sua
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apresentação, quanto à recuperação de área degradada por movimento
gravitacional de massas (deslizamento) na Serra do Mar. Deste modo, eles
contextualizam para o conselho sobre a RUMO, que tem como objetivo conectar
importantes regiões produtoras com os principais portos do brasil, através das linhas
ferroviárias, algumas dessas linhas passam por áreas protegidas.

Em seguida, oferecem uma contextualização do ocorrido: o deslizamento no
km 72, se deu por conta de uma ruptura de aterro, dados os grandes volumes de
precipitação no início de 2020 nesta região, os pluviômetros registraram um
acúmulo de 500mm entre os dias 29/02/2020 e 05/03/2020. Deste modo, o volume
de chuvas causou a ruptura do aterro na via férrea km 72+000, provocando um
acidente ferroviário com o tombamento de 5 vagões. Diego completa que a área
está dentro de uma área de grande risco de deslizamento, classificada como P3, e
bem próxima a uma área P5, que é o maior grau de risco, onde existe a
probabilidade máxima de deslizamento. Em seguida ele dá maiores informações
sobre a localização e caracterização da área impactada. Diego faz uma
contextualização do clima, vegetação e relevo da área afetada, caracterizada
como mata atlântica, classificada como floresta ombrófila densa, inserida no
domínio de clima temperado, com verão quente. Quanto à unidade de relevo em
que está localizada, são as escarpas serranas e próximo ao domínio de colinas
dissecadas e morros baixos.

A seguir, uma breve apresentação das etapas do mapeamento de risco,
bem como o andamento de cada uma destas etapas, também apresenta os
consultores do projeto e os resultados da primeira etapa que foi concluída em 2020,
identificando os fatores de risco da região, e oferecendo insumos para o
planejamento e ações prioritárias de recuperação.

Dada a dimensão emergencial do ocorrido, Diego ressalta as ações
emergenciais que foram tomadas para a retomada das atividades, liberação da
circulação na área, através da gravação de barras de trilho entre 6 e 8m, além da
remoção de materiais que poderiam gerar excesso de peso.

Além das ações emergenciais, para elaboração do projeto PRAD, Diego
explica que houve a contratação de uma empresa especializada, que realizou a
investigação do ambiente a ser recuperado, considerou as peculiaridades locais
para a escolha da técnica mais indicada, e deste modo, a sugestão foi a de
revegetação dos taludes de corte e aterro utilizando hidromantas de diferentes
composições indicadas de acordo com a inclinação média do terreno. Ele também
apresenta os insumos necessários, que serão utilizados para implementação do
PRAD, além de trazer os Desafios para sua implementação, ele comenta sobre
pontos críticos para execução e manutenção do PRAD, entre eles: controle da
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erosão, mix de sementes de espécies adequadas disponíveis, germinação e
manutenção, dificuldade de acesso, características geológicas e inclinação do
relevo, clima e a disponibilidade de recursos financeiros.

Luccas agradece pela fala dos representantes da RUMO, e completa que o
conselho precisam de algumas informações com relação aos relatórios e
estratégias para execução do PRAD específico do km 72, Luccas pede as
apresentações e os relatórios para o conselho analisar, na reunião da câmara
técnica de monitoramento ambiental, pois é através dessas infos, que a câmara vai
elaborar uma manifestação técnica, para ser encaminhada para o conselho gestor
fazer sua manifestação específica. Luccas também comenta sobre a possibilidade
de uma visita técnica no km 74 que serviria de modelo para o prad do km 72, e os
alinhamentos/agendamentos necessários para visita, visto que o acesso é feito
apenas via aérea (helicóptero), ou pelo trem de apoio da própria RUMO.

1.4- Renovação do Conselho Gestor da APA Capivari-Monos - Rute Cremonini -
CGC/SVMA

Na ausência de Rute Cremonini, Luccas longo comenta que as ações para a
renovação do conselho gestor da APA Capivari-Monos irão ter início, juntamente
com a renovação dos conselhos da APA Bororé-Colônia, e do Parque Natural
Municipal Fazenda do Carmo; demais informações serão trazidas na próxima
reunião do conselho.

1.5- Monitoramento de Primatas em Unidades de Conservação - Marcelo G. -
PESM/Núcleo Curucutu

Marcelo Gonçalves, Conselheiro pela SMA, dá bom dia a todos e inicia um
breve resumo sobre as atualizações do Núcleo curucutu, onde comenta que a
fundação florestal criou um projeto de monitoramento da biodiversidade e o
núcleo entrou para o projeto, voltado para grandes mamíferos, deste modo eles
conseguiram registrar várias imagens, reiterando a importância da luta pela
preservação do território e sua biodiversidade.

Marcelo completa sobre a importância do monitoramento de primatas,
onde ele comenta sobre um treinamento que foi dado, para o monitoramento de
primatas, além da inovação nos métodos de monitoramento marcelo também fala
da meta de cumprimir até julho 100 km de trilhas, através da metodologia de
observação mais lenta e demorada, para captar melhores imagens, que como
Marcelo coloca começou a dar “pequenos frutos”. Finalizando sua fala ele
comenta que no meio do ano, dá se início ao 2 ano do monitoramento de
mamíferos, dando início a uma série histórica. Marcelo agradece o espaço e

8



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO
 SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE

DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC
ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS

 

 CONSELHO GESTOR

termina sua fala

1.6- Informes Gerais
A Conselheira Maria de Fátima pede a palavra para comunicar dois

informes, o primeiro sobre o abraço guarapiranga, um movimento que propõe a
promoção do manancial represa guarapiranga, suas comunidades do
desenvolvimento sustentável, além de demandas sobre agressões e recuperação
desses espaços sobre a biodiversidade, entre eles a preservação dos corpos
hídricos. Sendo um conjunto de coletivos dos setores públicos e privados para tratar
desses temas de conservação da biodiversidade, propondo desenvolvimento
sustentável. como conselheira, Maria de Fátima, propõe a participação das APAs.

O segundo informe é sobre o CADES Capela de Socorro, que iniciou seus
trabalhos fazendo a aprovação do regimento interno como primeira ação, em
seguida Maria de Fátima informa que estão começando a propor as agendas,
deste modo ela propõe a integração das APAs e dos Cades e de suas agendas,
colocando dentro da agenda do conselho do CADES um boletim informativo sobre
as ações das APAs, para integrar, comunicar e divulgar as ações realizadas no
território.

Luccas agradece e parabeniza Fátima pela fala, e propõe a criação de
uma pauta fixa nos Conselhos Gestores das APAs para falar e discutir sobre as ações
do Cades de Capela do Socorro e de Parelheiros.

Luccas agradece a presença e participação de todos, pede que todos
abram suas câmeras para um registro final da reunião, sem mais informes, Luccas se
despede de todos e finaliza a reunião.

São Paulo (SP), 09 de Fevereiro de 2022.

Luccas Guilherme R. Longo

Presidente do Conselho Gestor

Gestor – APA Capivari-Monos
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ANEXO I. Sala de conversas/Chat da reunião da 209ª Reunião Ordinária Remota do

Conselho Gestor da APA-CM – Dia 09/03/2022, das 10h às 12h, via Microsoft Teams

[Ontem 09:44] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Bom dia, sejam todos e todas bem vindas!
registre sua presença com: NOME
COMPLETO + ENTIDADE/ÓRGÃO + MEIO
DE CONTATO

[Ontem 09:45] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Luccas G R Longo, APA Capivari-Monos,
DGUC/SVMA - lglongo@prefeitura.sp.gov.br

[Ontem 09:50]
Diego Cassol Cella (Externo) participou
temporariamente no chat.

[Ontem 09:56]
Jonathan Saulo Tavares Gusso (Externo)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 09:57] Jonathan Saulo Tavares Gusso

Rumo - Meio Ambiente/ Jonathan Gusso / (41)
99844-6500

[Ontem 09:58]
Maria do Socorro S Pereira Lippi (Externo)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 09:58] Diego Cassol Cella

Diego Cassol Cella, Meio Ambiente Rumo,
e-mail diego.cella@rumolog.com tel. 16 9
93661487

[Ontem 10:00]
Larissa Lopes (Convidado) participou
temporariamente no chat.

[Ontem 10:03]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:05]
Maria de Fatima Saharovsky (Convidado) foi
convidado para a reunião.

[Ontem 10:06]
Larissa Lopes (Convidado) não tem mais
acesso ao chat.

[Ontem 10:06]
Larissa Lopes da Silva Moraes (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:06]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado) não tem
mais acesso ao chat.

[Ontem 10:07]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:08]
Denise Falcao Pessoa participou
temporariamente no chat.

[Ontem 10:09]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado) não tem
mais acesso ao chat.

[Ontem 10:10]
Sol Dias - Parelheiros (Convidado) foi
convidado para a reunião.

[Ontem 10:10]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:11] Sol Dias - Parelheiros
Bom dia! Conselheira Titular segmento
Entidades representando AMTECI

[Ontem 10:11] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
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Nao sei o que acontece

[Ontem 10:12]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:13]
Marcelo-PESM Curucutu (Convidado) não tem
mais acesso ao chat.

[Ontem 10:13] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
opa consegui

[Ontem 10:17] Paula Nishida Barbosa
Bom diaPaula NishidaSMC

[Ontem 10:21] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Aprovado

[Ontem 10:21] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
APROVA

[Ontem 10:21] Sol Dias - Parelheiros
Ata aprovada

[Ontem 10:21] Maria do Socorro S Pereira
Lippi

Ata aprovada.

[Ontem 10:21] Paula Nishida Barbosa
Aprovo

[Ontem 10:22] Denise Falcao Pessoa

Ata aprovada

[Ontem 10:22] Maria de Fatima Saharovsky
Aprovoda

[Ontem 10:44]
Elvira SUB-PA (Convidado) participou
temporariamente no chat.

[Ontem 10:45]
Larissa Lopes da Silva Moraes (Convidado)
não tem mais acesso ao chat.

[Ontem 10:46]

Larissa Lopes da Silva Moraes (Convidado)
participou temporariamente no chat.

[Ontem 10:47]
Larissa Lopes da Silva Moraes (Convidado)
não tem mais acesso ao chat.

[Ontem 10:47]
Larissa Lopes (Convidado) participou
temporariamente no chat.

[Ontem 11:08]
Elvira SUB-PA (Convidado) não tem mais
acesso ao chat.

[Ontem 11:15] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Luccas se possível compartilhar essa
apresentação.

[Ontem 11:20] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Esse mapeamento pode ser enviado as UCs?

[Ontem 11:23] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Qual tamanho da faixa de domínio na Serra do
Mar?

[Ontem 11:23] Jonathan Saulo Tavares Gusso

Variável, até 250 até 500 metros

[Ontem 11:24] Jonathan Saulo Tavares Gusso

*de 250 até 500 metros

[Ontem 11:24] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)

[Ontem 11:24] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Obrigado

[Ontem 11:25] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Jonathan essa faixa de domínio conta-se do
eixo da ferrovia?

[Ontem 11:26] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
ou começa a contar a patir das laterais?
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[Ontem 11:42] Larissa Lopes
Infelizmente terei que sair da reunião, tenho
que ir para o trabalho agora e perderei
conexão com a internet.
Obrigada e boa tarde a todos!

[Ontem 11:59] Marcelo-PESM Curucutu
(Convidado)
Luccas só dar um informe ok

[Ontem 11:59] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
ok

[Ontem 12:01] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
excelente, Fatima!

[Ontem 12:01] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
E vice e versa, com os CADES

[Ontem 12:07] Mauricio de Alcantara Marinho

Essa agenda integrada dos conselhos e dos
eventos é muito interessante

[Ontem 12:08] Maria do Socorro S Pereira
Lippi
O Abraço Guarapiranga está marcado para o
dia 05 de junho.
like 1

[Ontem 12:09] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Agradecemos a todos e todas pela presença e
participação! Boa semana com saúde e
natureza!

[Ontem 12:11] Jonathan Saulo Tavares Gusso

Obrigado a todos!
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ANEXO II. Registro fotográfico da 209ª Reunião Ordinária Remota do Conselho Gestor

da APA-CM – Dia 09/03/2022, das 10h às 12h, via Microsoft Teams.

Registro fotográfico 1 - Início da Reunião

Registro fotográfico 2 - Finalização da Reunião
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